

# BERICHT

16. September 2020

## Jugend absolviert erstes Baseball-Turnier der Saison



Am vergangenen Sonntag, 13.09.2020 reisten die jungen Baseballer aus Villingendorf für ihr erstes Turnier der Saison 2020 nach Ulm.

Trotz großer Unterstützung einiger mitgereister Fans mussten sich die Cavemen gleich im ersten Spiel gegen eine starke Mannschaft, den Stuttgart Reds, geschlagen geben. Die Cavemen versuchten zwar viel, kamen aber mit dem schnellen Pitcher der Reds einfach nicht klar. Somit endete Spiel 1 leider mit einer 2:17 Niederlage. Nichtsdestotrotz wurde Aaron Weinmann für seine erstmalige und gute Catcher-Leistung zum „Player of the Game“ ernannt.

Im zweiten Spiel gegen die Falcons aus Ulm ging es deutlich knapper zu. Den Cavemen gelangen hier sowohl in der Offensive wie auch in der Defensive einige gute Hits und Spielzüge. Die Führung der beiden Teams wechselte ständig. Es war ein denkbar knappes und spannendes Spiel über die volle Spielzeit von zwei Stunden, bei denen sich die jungen Höhlenmenschen leider trotz aller Anstrengung mit einer 13:14 Niederlage am Ende geschlagen geben mussten. Zum „Player of the Game“ wurde im zweiten Spiel Lucas Koch ernannt, welcher sein erstes Spiel in der Jugendmannschaft bestritten hat.

Am Sonntag, 20.09. kommen die Stuttgart Reds und Ulm Falcons nach Villingendorf auf den Baseballplatz zum Turnier. Die drei Spiele beginnen um 11:00, 13:30 sowie 16:00 Uhr. Auf zahlreiche Fans freut sich die Jugend der Villingendorf Cavemen.

[Fotoalbum](#)

•



[Nach oben](#)